

## La guerre - 1/1

### Dénoncer l'atrocité de la guerre en Irak, opinion d'un être humain et d'un chrétien...

Un grand bonjour à mes frères en Christ depuis le Mexique et aux hommes et femmes de ce monde dans lequel nous vivons. Je suis très heureux de pouvoir vous partager quelques pensées sur ce conflit Usa/ Irak.

Quand à cette guerre contre l'Irak, le président mexicain Fox a décidé de dire "NON" à ce conflit, malgré d'innombrables pressions de la part son homologue américain George w. Bush.

Le Mexique, dépendant économiquement à 100 pourcent des Etats Unis, n'a néanmoins pas hésité à s'exprimer à faveur de la Paix ; "Nous préférons la liberté dans la pauvreté que dans l'esclavage" avait dit Léopold Senghor l'ancien président du Sénégal. Cette sagesse africaine, exemple de dignité par excellence, aurait pu être le slogan du Mexique !

Des répercussions économiques sévères sont attendues ; frein à la migration, frais de douanes sur les biens et services (taxes de cent pourcent), boycott de produits mexicains etc. Bref une multitude de sanctions aux allures de punitions, en relation à la décision du président Fox de ne pas appuyer cette guerre.

Parlons-en de cette guerre justement ! Ne croyez-vous pas, quelque soit votre opinion sur ce conflit, que les vies humaines perdues sur le champ de bataille de la part des Etats Unis et les centaines de morts du coté Irakien, nous donne un solde positif...

La guerre n'a jamais rapproché les hommes au contraire, cette violence et soif de vengeance de monsieur Bush contre Saddam Hussein, donna comme résultat que ni le président iraquien ni son régime ne sont affectés pour le moment ! Quand aux civiles tués, nous pouvons en effet être "satisfait" le solde étant plus que positif...

La mort de ces pauvres gens d'Irak et de ces jeunes soldats américains sacrifiés, même sous le motif de réduire au silence un dictateur comme Saddam ne pouvait guère justifier une telle tuerie !

S'il s'agit de juger le rôle de L'ONU dans ces évènements nous pourrions nous poser beaucoup de questions quant à la justice des hommes ! Existe-t-elle vraiment ?

Je vous laisserais répondre à cette interrogation.

En ce qui me concerne, je confie en une autre justice, avez-vous deviné ? Il s'agit de la justice de Dieu. -"Car l'Eternel est juste, il aime la justice ; LES HOMMES DROITS contemplent sa face" (Psaume 11 : 7).

Ne faisons point justice pour notre propre compte monsieur George W. Bush, vous n'avez sans doute pas lu ce passage des Psaumes chapitre 9 versets 16-21, je cite "Les nations tombent dans la fosse qu'elles ont faite, leur pied se prend au filet qu'elles ont caché. V. 17. L'Eternel se montre, il fait justice, il enlace le méchant dans l'oeuvre de ses mains. V. 18. Les méchants se tournent vers le séjour des morts, toutes les nations qui oublient Dieu. V. 19. Car le malheureux n'est point oublié à jamais, l'espérance des misérables ne périt pas toujours. V. 20. lève-toi, O Eternel ! Que l'homme ne triomphe pas ! Que les nations soient jugées devant ta face !

v. 21. Frappe les d'épouvante, O Eternel ! Que les peuples sachent qu'ils sont des hommes !

Dieu vous garde.

Enrique Jean-Jacques Teinturier

Pasteur de "L'Eglise de Maison" enriquejairo@hotmail.com